



Informe de la Fundación CyD 2017

TRANSFERENCIAS CORRIENTES Y DE CAPITAL POR ALUMNO

Politécnica de Valencia	12.457
Jaume I de Castellón	10.564
Alicante	10.232
País Vasco	10.144
La Rioja	10.004
Politécnica de Cartagena	9.903
Cantabria	9.872
Politécnica de Cataluña	9.784
Santiago de Compostela	9.775
Miguel Hernández Elche	9.125
Pública de Navarra	8.788
La Coruña	8.561
Autónoma de Madrid	8.493
Vigo	8.475
Oviedo	8.438
Carlos III de Madrid	8.340
Politécnica de Madrid	8.248
Valladolid	7.958
Alcalá	7.763
Zaragoza	7.663
Valencia	7.613
La Laguna	7.581
Pablo de Olavide	7.449
Huelva	7.405
Rovira i Virgili	7.393
Granada	7.381
Jaén	7.262
Las Palmas	7.261
Almería	7.146
Cádiz	7.134
SALAMANCA	6.817
León	6.792
Islas Baleares	6.789
Burgos	6.772
Lérida	6.700
Castilla-La Mancha	6.674
Complutense de Madrid	6.584
Sevilla	6.427
Autónoma de Barcelona	6.416
Extremadura	6.375
Málaga	6.222
Barcelona	5.999
Pompeu Fabra	5.973
Murcia	5.891
Gerona	5.891
Rey Juan Carlos	2.341

TASAS, PRECIOS PÚBLICOS Y OTROS INGRESOS POR ALUMNO

Politécnica de Cataluña	3.721
Politécnica de Valencia	3.561
Autónoma de Barcelona	3.489
Barcelona	3.039
Politécnica de Madrid	3.021
Valencia	2.947
Lérida	2.917
Alcalá	2.691
Carlos III de Madrid	2.651
SALAMANCA	2.490
Gerona	2.418
Complutense de Madrid	2.373
Pompeu Fabra	2.347
Rovira i Virgili	2.344
León	2.337
Autónoma de Madrid	2.256
Cantabria	2.249
Miguel Hernández Elche	2.215
Politécnica de Cartagena	2.166
Pública de Navarra	2.113
Zaragoza	1.995
Burgos	1.963
Santiago de Compostela	1.928
Rey Juan Carlos	1.844
Valladolid	1.838
Jaume I de Castellón	1.827
Oviedo	1.810
Alicante	1.778
Córdoba	1.645
La Rioja	1.613
Extremadura	1.590
Castilla-La Mancha	1.520
Murcia	1.501
Islas Baleares	1.408
La Laguna	1.391
País Vasco	1.365
Jaén	1.365
Las Palmas	1.278
Granada	1.245
Sevilla	1.220
Vigo	1.218
Pablo de Olavide	1.208
Cádiz	1.169
Málaga	1.159
La Coruña	1.096
Almería	1.066
Huelva	656

La Fundación CYD sugiere eliminar las elecciones a rector por sufragio ponderado y alerta de la endogamia

El informe anual de la institución que preside Ana Botín sitúa a la Universidad de Salamanca a la cola de transferencias por alumnos

R.D.L. | SALAMANCA

La Fundación Conocimiento y Desarrollo presentó ayer su informe anual, un estudio en el que se hace hincapié en la endogamia de la universidad española, pues la mayoría de los profesores imparte docencia en el mismo lugar donde se doctoró, y en el que se sugiere la necesidad de cambios legislativos para mejorar la autonomía y gobernanza de las universidades. En este sentido, el director del informe, Martí Parellada, sugirió acabar con las elecciones por sufragio universal ponderado y caminar hacia otras fórmulas de forma que se termine con la función pública y que en los consejos de gobierno universitarios participen también patronales o empresas.

Y es que, el director del informe considera que una mayor colaboración universidad-empresa reduciría la tasa de graduados españoles con trabajos que no requieren alta cualificación.

En cuanto al detalle de los da-

LOS DETALLES

Diferencia precios y aportaciones

El informe señala que en una década se han encarecido un 18,2% los precios públicos de las universidades, mientras que la aportación de la administración pública se ha reducido un 15,2%.

Envejecimiento

Más de 20.000 docentes mayores de 60 años se jubilarán el próximo decenio, un 16% del total.

Más vínculos universidad-empresa

La Fundación CYD, que preside la banquera Ana Botín, se creó en 2002 para ampliar los vínculos entre universidad y empresa. El de ayer es su decimoquinto informe anual. Además, anualmente presenta un ranking.

tos por universidades, el amplio informe recoge las diferencias existentes entre las universidades en las transferencias corrientes y de capital por alumno. En el caso de Salamanca, ascienden a 6.817, la mitad que en la Politécnica de Ávila, a la cabeza, de forma que el estudio salmantino está entre los 16 que menos dinero recibe por este concepto. Sin embargo, la institución salmantina está entre las diez que más dinero ingresó en el curso 2017-2018 por tasas, precios públicos y otros ingresos, con 1.490 euros por alumno. Eso sí, el gasto por alumno asciende a 7.658 euros, situándose en la parte baja de la tabla, al igual que en gastos de personal (45.178 euros por empleado a tiempo completo).

En cuanto a la producción científica, está entre las quince cuya producción científica tiene un porcentaje de mayor excelencia, aunque este índice varía según el área. Destaca en Bioquímica, Informática, Física y Agricultura.